

科学的探究Ⅱ 中間検討会

令和7年1月25日 本校にて開催

今年度の科学的探究Ⅱは、フィードバックに重点を置いています。本会もその一環になります。科学的探究Ⅱの研究テーマは3年生の総合的探究の時間まで引き継いで研究を行いますので、発表して研究が終わるのではありません。本会で発表者は見学者(生徒や保護者、外部の方々)とアイデアを出し合い、新たな視点を得ることで、達成したい目的に対して一歩でも近づくためにはどうしたらいいか考え、よりよりフィードバックをかけられるようにと、本会を企画しました。

本会の発表はどんな成果が出せたかをメインにせず、これまでの研究活動を振り返り、もっとよくするためにはどうしたらいいか判断し、研究を再スタートできたかを発表します。複数回再スタートができていない班もあれば、課題を乗り越える方法が見つからず停滞している班もあります。課題を乗り越えるために、今年度は専門家へインタビューを推奨しています。先人の知恵を借りながら、フィードバックをかけ、校外へ飛び出した研究を行ってほしいです。



スライド発表の様子 その1



スライド発表の様子 その2



ポスター発表の様子 その1



ポスター発表の様子 その2